
ПРОТОКОЛ № 12 

Заседания правления СНТ «ВЕТЕРАН» 

25 августа 2019 г.                   

Присутствовали: Р.Г. Сабитов – председатель правления 

члены правления: Матвеева С.Г., Хамидуллин А.М., 

Набиуллина Э.А.,  Валиуллов А.З., бухгалтер Шекурова Н.Н.;  

отсутствовали: члены правления: Жуков Ю.А.,  Лучкин А.А. 

 

 

Повестка дня 
 

 

1. Проведение общего собрания садоводов. 

2. Информация о долгах по участку 100 а, собственник В.Н. Левачков. 

3. Информация по программе софинансирования. 

 

 Обсуждение первого вопроса происходило в отсутствие члена 

правления Э.А. Набиуллиной. 

1. Слушали: Р.Г. Сабитова. Он сообщил, что действующий состав 

правления был выбран в 2017 году сроком на 2 года. Таким образом, срок 

работы правления истек. Поэтому необходимо провести общее отчетно - 

выборное собрание членов СНТ «Ветеран».  

Поступило предложение провести общее отчетно – выборное собрание 

членов СНТ «Ветеран» 22 сентября 2019 года в 12 часов.  

После обсуждения была предложена следующая повестка дня: 

1. Отчет правления и бухгалтера. 

2. Отчет ревизионной комиссии. 

3. Выборы состава правления. 

4. Выборы состава ревизионной комиссии. 

Присутствующие одобрили предложенную повестку дня. 

 Голосовали: «за»- 4, «против» - нет, «воздержался» - нет. 

 Постановили: провести общее собрание членов СНТ «Ветеран» 22 

сентября 2019 года в 12 часов. Утвердить предложенную повестку дня. 

Секретарю С. Г. Матвеевой довести информацию о собрании до садоводов 

имеющимися способами оповещения. 

Э.А. Набиуллина подошла на заседание правления с опозданием в 25 

минут в сопровождении мужа В.Н. Левачкова. Его попросили покинуть 

заседание. После разговора на повышенных тонах В.Н. Левачков покинул 

заседание, а Э.А. Набиуллина стала высказывать свои претензии правлению. 

Далее разговор продолжался эмоционально, а местами невоздержано. Э.А. 

Набиуллина была ознакомлена с объявленной повесткой дня и принятым 

решением по первому вопросу, но отнеслась равнодушно и не высказала 

своей поддержки, приняла информацию к сведению. 

2. Слушали: Р.Г. Сабитова. Он сообщил, что по решению суда 

необходимо подключить электроэнергию к участку 100 а. Но прибор учета 



электроэнергии на участке 100 а неисправен, отсутствует пломба и сорвана 

планка. Поэтому электросчетчик на участке 100 а следует заменить. 

Собственник участка 100 а В.Н. Левачков не является членом СНТ 

«Ветеран» и не заключил договор с правлением СНТ «Ветеран» о 

пользовании инфраструктурой. Таким образом, В.Н. Левачков пользовался 

электроэнергией СНТ «Ветеран» на бездоговорной основе, о чем 25 августа 

2019 года составлен акт, подписанный председателем правления Р.Г. 

Сабитовым, бухгалтером Н.Н. Шекуровой и электриком Р. Н. Абдуллиным. 

Э.А. Набиуллина и В.П. Левачков подписывать акт отказались. 

Слушали: Э.А. Набиуллину. Она сообщила, что долгов по участку 100 а 

нет и это подтверждено решением суда. Необходимость замены 

электросчетчика носит рекомендательный характер, а не обязательный, 

поэтому в этом нет никакой необходимости. 

Слушали: Бухгалтера Н.Н. Шекурову. Она ответила Э.А. Набиуллиной, 

что следствие по ее делу закончено и оно передано в следственный комитет. 

По данным следствия задолженность Э.А. Набиуллиной составляет 290 

тысяч рублей (двести девяносто тысяч рублей), есть акт аудиторской 

проверки. После отстранения от должности председателя Э.А. Набиуллина 

продолжала собирать деньги с садоводов, наведываясь к ним на участок. Эти 

деньги не были внесены в кассу СНТ «Ветеран». Фактически садоводы, 

оплатив взносы, оказались должниками перед садоводством. Указать точную 

сумму взносов, собранных Э.А. Набиуллиной после ее отстранения, в конце 

2017 года и в течение 2018 года в настоящий момент невозможно. Эти деньги 

будут взысканы с Э.А. Набиуллиной.  

Член правления А.М. Хамидуллин обратился к Э.А. Набиуллиной с 

вопросом о том, когда она собирается вернуть правлению инструменты, 

являющиеся собственностью СНТ «Ветеран», а именно электрорубанок и 

электропилу. Э.А. Набиуллина ответила, что вернет инструменты новому 

составу правления, после чего покинула заседание правления. 

3. Слушали : Р.Г. Сабитова. Он сообщил, что по предварительной оценке  

представителями подрядчика по реконструкции электрохозяйства СНТ 

«Ветеран» для участия в программе софинансирования государства по 

развитию инфраструктуры СНТ необходимо иметь минимум 500 тысяч 

рублей (пятьсот тысяч рублей). Скорее всего, придется объявлять новый 

целевой взнос порядка 3 тысяч рублей с участка.   

 Присутствующие приняли информацию к сведению и предложили 

обсудить ее на общем собрании членов СНТ «Ветеран». 

 

 Председатель правления                                                 Р.Г. Сабитов 

  Секретарь                                                                        С.Г. Матвеева 

 

 

 

 
 


